
Benícia Pamplona Fieno é natural de Iturama, interior de Minas Gerais. Filha 
única do segundo casamento de sua mãe, Maria do Carmo Nunes, com seu 
pai, José Nunes Pamplona. De família simples, morava no sítio de seus pais, 
mesmo local onde nasceu. Muito nova, se mudou para Três Lagoas para iniciar 
seus estudos. Ainda na adolescência, sentiu com a maior dor que o ser 
humano pode sentir: a perda de sua mãe. 
 
Anos depois, mudou-se para Ribeirão Preto, onde cursou Serviço Social na 
Unaerp. Durante o período de faculdade, acabou conhecendo o jovem Ari, com 
quem namorou e se casou. Ele era natural de Jaboticabal, cidade em que veio 
casar e morar. Logo entrou para a prefeitura como professora e teve seu 
primeiro filho: Guilherme. 
 
Pouco depois, mais um desafio: a criação do Fundo Social, onde passou a 
trabalhar como assistente social. 
 
E assim ela foi ganhando asas e fazendo o que realmente gostava: ajudar ao 
próximo. Fazia o possível e impossível para ajudar cada um que cruzava seu 
caminho. E no meio deste caminho, chegou o segundo filho. Desta vez, uma 
menina: Gabriela. 
 
Agora, com dois filhos, se virava como podia. Não tinha ninguém por perto para 
ajudar a cuidar das crianças, pois sua família estava longe. E, depois de um 
ano e meio, mais um fruto deste amor surgiu: Gustavo. 
 
Mesmo com a família crescendo e as responsabilidades também, ela não 
media esforços no lado profissional. Ela foi convidada para ser a coordenadora 
da terceira idade. 
 
Viagens, passeios, bailes, desfiles, carnavais... Tudo era feito com muito amor 
e carinho junto aos nossos idosos. Fez de tudo para proporcionar qualidade de 
vida para quem ela trabalhava e, também, dentro da sua própria casa. 
 
Mulher de fibra, guerreira e apaixonada pelo que fazia. Foram 27 anos de 
prefeitura até a sua sonhada aposentadoria. Hoje, com 10 anos já aposentada, 
está com os filhos todos encaminhados. 
 
Guilherme morando fora do Brasil, Gabriela terminando a faculdade de 
Enfermagem e Gustavo, que é formado em Direito, exerce a função de 
Bombeiro Municipal em nossa Jaboticabal. 
 
Missão cumprida, sem dúvida alguma. Para completar, em março de 2017 ela 
ainda ganhou seu primeiro neto: Lorenzo, que este ano completará 3 anos.  
 
 
Fonte: texto biográfico produzido pelo gabinete do vereador Beto Ariki 
 


